

## 《单词百科:missions是什么意思?missions怎么发音?missions的解释和用法》

英语单词missions是什么意思?missions怎么读?missions怎么发音?简答网为您整理了missions的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



### missions怎么读

missions的读音:['m        n]

### missions的意思

1、n.代表团( mission的名词复数 );使命;官方使命;布道所;

### missions的相关词组

- 1、 diplomatic mission 使馆;
- 2、 mission statement 任务宣言，使命说明书;

- 3、mission school 教会学校，传道学校；
- 4、mission installation allowance 出差津贴；
- 5、mission impossible 不可能的使命；[电影]碟中谍/职业特工队；
- 6、mission control 航天地面指挥中心；
- 7、manned mission 载人飞行任务
- 8、purchase mission 驻外采购团；
- 9、mission statements 任务宣言，使命说明书( mission statement的名词复数)；目标陈述；
- 10、lunar mission 月球飞行任务；月球探险任务；月球探测工程
- 11、Mission Area Analysis 任务范围分析；任务地区分析
- 12、mission accomplished 任务已完成；
- 13、consultant mission 顾问团；
- 14、Partial Mission Capable 可执行部分任务

### missions的近义词

- 1、task n.工作，任务；作业；苦差事；

### missions的双语例句

- 1、An example from recent times would be the facts obtained from the Apollo missions.

如果从现代来找例子,则可以举出“阿波罗号”飞行所获得的事实.

- 2、This conference will focus on two key missions: upkeep the world peace and promoting economy.

本届大会将侧重两个方面: 维护世界和平和新时期下的经济发展.

- 3、Find companies with missions and values that you can get behind.

找到你随后能得到的使命和价值观的企业.

4、The country maintains some sixty missions abroad.

该国在海外设有约六十个使馆.

5、Messages need several services to successfully carry out missions.

消息为成功地执行使命需要几种服务.

6、ACEM Missions Dept. Meeting will be held on 12 at: 30 p.m. at ACEM Office.

华基联会30在联会办事处召开会议.

7、In California, Persian walnuts were first grown in the days of the early Spanish missions.

早在西班牙教区时代,加利福尼亚就首次栽培了核桃.

8、Pakistan's Foreign Secretary Salman Bashir visited the scene and vowed to boost security around foreign missions.

巴基斯坦外长巴希尔视察了现场,誓言将加强外国使领馆四周的安全.

9、Bombing missions were carried out with noteworthy accuracy.

执行轰炸均是准确异常.

10、Such missions could shed light on the origins of life in general.

它们也能告诉人们生命起源的大致情况.

11、Rev. and Mrs. Paul joined the ACEM ministerial staff , Missions Pastors.

江荣义牧师与师母出任华基联会差传教牧.

12、During the cold war, he was repeatedly on confidential missions to Berlin.

在冷战期间,他曾多次因秘密使命去柏林.

13、There are beautiful churches, missions and monasteries everywhere for you to visit.

到处都有美丽的教堂,布道所,修道院等你来参观.

14、In my experience, fact-finding missions usually work best the other way around.

以我的经验, 调查实情的方法比其他方法都有效.

15、The details of RAF bombing missions over Germany are scrupulous.

英国皇家空军空袭德国的战斗被描写得栩栩如生.

以上是简答网为您整理的missions怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关

于missions的用法、

missions的释义、missions的相关详情请点击: <https://dict.jiandongshicai.cn/missions>

